

EL INFORMADOR

DIARIO INDEPENDIENTE

Miércoles 18 de septiembre de 2019

EDUCACIÓN PROGRAMA "OPORTUNIDADES"

Mejorarán 30 prepas de la UdeG

A través de presupuesto participativo buscarán renovar instalaciones

Preven que los propios estudiantes seleccionen los proyectos prioritarios

Mediante el programa "Prioridades" de la Universidad de Guadalajara (UdeG) se buscará beneficiar a 30 preparatorias de esa institución en la metrópoli para mejorar sus instalaciones a través de un presupuesto participativo.

Los estudiantes podrán elegir, hasta el 23 de septiembre en el sitio: tusprioridades.udg.mx, tres opciones de nueve para renovar las instalaciones de su centro de estudios. Entre éstas, la mejora o instalación de canchas deportivas, equipamiento de gimnasio, sala de préstamo de computadoras, equipamiento de auditorio, así como la instalación de casilleros, cicluertos y bebederos.

El rector de la Universidad de Guadalajara, Ricardo Villanueva Lomeli, señaló que la oferta de los proyectos, que podrán elegir los estudiantes, se hizo tras un sondeo de las necesidades de los esco-

lares en las preparatorias que serán beneficiadas.

"La idea es que en esta convocatoria les toca a los estudiantes hablar, les toca a ustedes decidir, son seis millones 689 mil 341 pesos que está poniendo la Rectoría de su presupuesto. Es una austeridad que se está haciendo de mi despacho", comentó el rector.

Agregó que el programa también cuenta con una bolsa de cinco millones 800 mil pesos de una iniciativa de austeridad de la Coordinación Administrativa.

César Antonio Vargas, director general del Sistema de Educación Media Superior, señaló que con ese programa piloto por primera vez los estudiantes elegirán en un presupuesto participativo dentro de la UdeG. "Los estudiantes van a ser quienes elijan dónde se va a invertir, a que prioridad se va a invertir en su escuela".

Dictamen para vigilar transporte, en octubre

Jesús Medina, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios, informó que en la segunda semana de octubre estará listo el dictamen que elaborará la Contraloría Ciudadana para vigilar el transporte público.